

El mejor tributo a Queen, un septeto de metal de la Orquesta Sinfónica Sant Cugat y el musical infantil *Joan sense Por i la casa encantada*, protagonistas de septiembre en L'Auditori

Y para que las familias hagan más llevadera la vuelta a la rutina tenemos un 25% de descuento en la compra de *Joan sense Por* del 12 al 17 de septiembre

L'Auditori de Cornellà estrena su programación Otoño'23 con una programación de primer nivel. Música, danza, teatro, magia... una agenda variada para todo tipo de público. Inauguramos temporada con Play the Game el sábado, 23 de septiembre y su espectáculo *Una nit de Queen*, que sumergirá al público en las mejores etapas de la banda británica de rock. Desde la gira Magic Tour de 1886 hasta otras épocas como 'I want it all' o 'Fat Bottomed Girls'. Grandes éxitos en toda regla, 'Bohemian Rhapsody', 'I Want to Break Free', 'Somebody To Love', 'Show Must Go On'...

Play The Game nos presenta una de las mejores propuestas reviviendo el legado de Queen. Como han demostrado durante su década de existencia, y con un conocimiento del universo Queen que les lleva un paso más allá, se trata del homenaje más completo a nivel estatal, con un prestigio y una popularidad que no paran aumentar. Dos horas de concierto-espectáculo en vivo, marcado por un repertorio que rememora todos los grandes temas de las diversas etapas de la mítica banda británica, recordando cómo sonaban con todo su carisma, poder y esplendor.

El domingo, 24 de septiembre continuaremos con más música, pero de registro diferente. La Orquesta Sinfónica Sant Cugat nos trae el espectáculo *Bandes sonores: un viatge de pel.lícula*, septeto de metal que invita a los asistentes a disfrutar de las canciones y bandas sonoras más conocidas de la historia del cine con la sonoridad y la fuerza de los instrumentos de metal.

Un concierto original y sorprendente con el Septeto de Metal de la OSSC, formado por 2 trompetas, 2 trompas, 2 trombones y tuba, integrado por músicos de la misma orquesta. La



sonoridad y versatilidad de estos instrumentos son sinónimos de fuerza, espectacularidad y brillo. Una oportunidad ideal para disfrutar de la música más conocida con la familia de viento metal que no va a dejar a nadie indiferente. Un concierto que gustará a toda la familia y que le sorprenderá, tanto a grandes como a pequeños dividido en cuatro bloques: el primero enfocado a las películas de los años 30 a los 70, el segundo centrado en el universo Disney, un tercero que rinde homenaje a los grandes musicales de Broadway y el cuarto dedicado al cine de acción.

Joan sense Por i la casa encantada con un 25% de descuento

Y porque septiembre es el mes de la vuelta al trabajo y a las aulas en L'Auditori queremos hacer más llevadera la vuelta a la rutina. Pensamos que disfrutar del teatro siempre es buena idea y le proponemos un buen plan en familia. El 30 de septiembre a las 18h abrimos la sala para acoger el musical infantil *Joan sense Por i la casa encantada*, un espectáculo para toda la familia con el mítico personaje como protagonista.

Si compra la entrada de este musical desde hoy, 12 de septiembre al 17 de septiembre podrá aprovecharse de un 25% de descuento.

Y para el resto del otoño tenemos preparados un montón de espectáculos más. Puedes consultar la programación a www.auditoricornella.com

Cornellà de Llobregat
12 de septiembre 2023